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12 Piéces
513 m2

Réf. SK1019
5 850 000 €

Le Bois Plage en Re
Maison a vendre (17580)
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Au cceur d'un village pittoresque de I'ile de Ré, cette lumineuse - W L { m“ P,.u ’

propriété d'exception représente un véritable havre de paix. La
rénovation allie avec subtilité le charme authentique de Ifle aux
équipements high-techs modernes, garantissant ainsi un équilibre
parfait entre tradition et innovation. Chaque détail a été pensé pour
allier élégance et fonctionnalité. Les espaces de vie, tant intérieurs
qu'extérieurs, ont été aménagés pour favoriser des moments de
convivialités avec ses proches. Composée de 8 chambres et 7 salles

d'eau, cette chaleureuse propriété familiale offre a chacun sa ...

In the heart of a picturesque village on the lle de Re, this luminous, exceptional
property is a true haven of peace.The renovation subtly combines authentic island
charm with modern high-tech facilities, ensuring a perfect balance between tradition
and innovation. Every detail has been designed to combine elegance and
functionality.Both indoor and outdoor living spaces have been designed to
encourage convivial moments with friends and family.With 8 bedrooms and 7
shower rooms, this warm and welcoming family property offers privacy for all. The
landscaped garden, with its spacious swimming ...
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